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Samedi 3 juillet 2021 – 10h – salle Fernand Pelloutier



Agenda

Bienvenue !
Assemblée Générale ordinaire

a. Bilan moral par le Président + équipe 2020-2021

b. État et Bilan financier par le Trésorier

c. Bilans des sections

d. Perspectives / Nouvelle équipe 2021-2022

e. Présentation du budget

f. Votes
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Assemblée Générale
Ordinaire



a - Bilan Moral (1/7)
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2020 / 2021 en bref 

Une année hors du commun à cause de la pandémie mondiale de coronavirus. 
Un début de saison prometteur.
Un arrêt au 15 octobre, et des reprises d’activités à dates variables selon les sections. 
Une fin de saison bien trop courte mais qui nous aura permis de nous revoir et nous donner rendez-
vous pour la rentrée prochaine.
Tout au long de l’année, le Conseil d’administration s’est réuni avec les élu.e.s et les référent.e.s de 
section. 

Il n’a pas été aisé pour chacun.e de maintenir son engagement et son investissement. Certain.e.s ont été 
fidèles aux rendez-vous, d’autres n’ont plus donné signe de vie. 

La vie de l’association a malgré tout continué et des projets sont mêmes nés. 

Il ne reste plus qu’à faire le bilan de cette saison, avant de se projeter, avec enthousiasme, 
détermination et engagement, vers la suite.



a - Bilan Moral (2/7) 
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Une rentrée prometteuse

Malgré la saison 2019/2020, déjà chaotique, les activités de CDC ont bien repris en septembre 2020. Les 
sections ont toutes pu démarrer leur activité, chapotées pas leurs référent.e.s. 
Nous avons remarqué : 
- une envie de reprendre malgré les protocoles sanitaires en vigueur
- une attente/une crainte de certains adhérents (perspective d’une saison écourtée ? crainte sanitaire ? 
autres projets ?).

Environ 260 adhérent.e.s ont toutefois payé leur cotisation.
Avec 14 activités proposées : Badminton, Chorale, Bookclub, Course à Pied, Cuisine, Danse, Foot 
Féminin, Jeux, Natation, Randonnée, Squash, Théâtre, Volley, Yoga.
Une section Basket avait été proposée mais pas de terrain mis à notre disposition.

Une ouverture vers d’autres lieux et un autre public: l’ITEP de Bourneville, pour la section Yoga.

L’objectif d’organiser le TiMM 2021.

Un nouveau site internet et une nouvelle boutique ont été élaborés et inaugurés en septembre 2020, 
ce qui a demandé un travail énorme de Julien, Pierre, Stephan et Vincent.
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a - Bilan Moral (3/7)

Une saison stoppée en plein élan mais loin d’être une année blanche

Au 15 octobre, nous avons arrêté nos activités en présentiel, pour de très nombreuses semaines.

Le Yoga et le Bookclub ont continué leurs activités durant la saison grâce à la visio.

Le Conseil d’Administration et le Bureau ont continué leur travail en visio également.

CDC présent dans de nombreux événements tout au long de la saison.

En présentiel :

Weekend de travail avec la FSGL sur les associations sportives LBGT régionales et le forum des Assos
organisé par la FSGL avec un stand CDC. Rencontre et échanges avec la Ministre déléguée au sport et la 
Ministre de l’Égalité.
E-Pride organisée par Fierté Montpellier à la salle des rencontres de la Mairie. Rencontre avec le 
nouveau maire, M. Delafosse.
Réunion avec l’élu aux sports et l’élue à l’Égalité de la nouvelle équipe municipale.
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a - Bilan Moral (4/7)

En visio :
AG et réunions de travail avec le comité 34 de la Fédération Française de randonnée.
Réunions avec Fierté Montpellier et l’Inter-LGBT.
Réunions avec la FSGL notamment dans les groupes de travail « Eurogames en France » et « Tournoi 
LGBT itinérant ».
Réunion avec le groupe de veille de lutte contre les actes LGBTQIA+phobes avec la Mairie, la police 
nationale, les représentants de la Justice, FLAG ! et les assos LGBT locales.
Et d’autres encore.

De nombreuses sections ont pu proposer des activités en
fonction des actualisations des protocoles sanitaires :
course à pied, natation, et surtout randonnée (à la journée,
en séjour et balisage d’une portion de GR).
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a - Bilan Moral (5/7)

Une réflexion sur l’adhésion 2021/2022

Le Conseil d’Administration, conscient de la spécificité de l’année et demie qui s’est écoulée et 
répondant aux quelques demandes d’adhérents, a décidé de changer le montant de la cotisation à 
l’association, exceptionnellement pour la saison 2021/2022 : soit 35 € (tarif plein) et 20 € (tarif réduit). 
Certains souhaitent un geste envers ceux qui ont perdu du pouvoir d’achat, d’autres espèrent que ce 
prix attractif nous assurera un nombre d’adhérent.e.s suffisant.

Rappel : l’adhésion à l’association n’est pas remboursable sauf pour cause d’accident ou de maladie 
grave. Cette contribution permet d’accéder aux activités proposées par CDC et de faire fonctionner 
l’association. 
Et à mon sens, le plus important : adhérer à notre projet collectif, aux valeurs portées par l’association.

Cette décision aura donc une conséquence non négligeable. L’association ne pourra pas multiplier les 
rendez-vous festifs et conviviaux financés par CDC la saison prochaine.

Le CA, mais surtout notre trésorier Pierre, ont accepté une grande souplesse quant à la gestion des PAF 
payées pour des activités qui n’ont pu être réalisées. Ce travail long et rigoureux est à souligner.
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a - Bilan Moral (6/7)

Des rendez-vous annulés et des sections en sursis

Ni l’apéro de rentrée, ni la galette, ni l’anniversaire de CDC n’ont pu être organisés à cause des 
restrictions sanitaires.

Le TiMM 2021 a lui aussi été annulé faute de temps, de certitudes et de bénévoles pour le préparer. La 
prochaine édition sera en 2023.

Le Théâtre et la Danse sont toujours à la recherche de référent.e.s pour la saison prochaine.
La section Cuisine souhaiterait un.eco-référent.e.
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a - Bilan Moral (7/7)

Un avenir haut en couleur ?

Malgré tout, des adhérent.e.s sont restés mobilisés en vue des années à venir :
• une section Handball devrait voir le jour à la rentrée.
• le projet d’être ville hôte des Eurogames 2025. Ébauche d’une lettre d’intention pour être candidat à 
l’organisation de ces jeux avec le soutien inconditionnel des élus locaux et des pouvoirs publics.
• un compte Instagram créé en mai 2021.
• l’élaboration d’une application mobile, réalisée par un bénévole de CDC.
• des projets sportifs et culturels déjà en préparation pour la saison prochaine.

Je tiens à remercier chaleureusement le CA d’avoir répondu présent pour notre rendez-vous mensuel, 
malgré les circonstances.
Je remercie l’ensemble des bénévoles, des ami.e.s de l’association qui nous ont soutenus tout au long 
de l’année.
Je remercie enfin Morgane, notre secrétaire pour la saison 2020/2021, qui cède sa place pour d’autres 
projets et Pierre, notre trésorier : pour leur travail, leur soutien et leur bonne humeur.

Je souhaite de tout cœur que la saison prochaine puisse à nouveau être une saison pleine d’activités 
sportives et culturelles, de joie, de bonne humeur et de fierté. Nous travaillons en ce sens et nous ne 
pouvons le faire sans le soutien et l’investissement de toutes et tous.

Yann
Président 2020-2021



a - L'équipe 2020/2021
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Collège des administrateurs élus

Bureau : Administrateurs :

Yann CAPEL (Président) Stéphanie DAVY                   Franck GUILLAUMOT Stéphan CONSTANS

Morgane MUNNS (Secrétaire) Hélène PAPA                         Rémy DURAND

Pierre JACOB (Trésorier) Julien SAUGUET                 Simon FLORENSA

Vincent CHARLOT                Alexandre CZAJKOWSKI

Collège des représentants d'activités en début de saison

Badminton :

Rémy D

Simon F.

Julien S.

Pierre J.

Stéphane G.

Chorale :

David C.

Hélène P

Hajer B.

Karine P.

Course à pied :

 

 

Foot Féminin :

Crystèle L.

Jessica L.

Caroline D.

Natation :

Roger T.

Philippe G.

Cuisine :

Aurélien T.

Jeu :

Morgane M. 

Pierre J.

+

Marion H.

Bookclub :

Morgane M. 

Randonnée :

Stéphanie D

Clément R.

David C.

Danse :

Marc S.

Crystèle L. 

Théâtre :

Cédric C. 

Squash :

Steve M.

Renaud V.

Volley-Ball:

Alexandre C.

Franck G.

Yoga :

Olivier C.

Vincent C.

Fanny A.

Raphaël B. 
Christophe V. 

Jérémy H. 



b - État financier
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b - Bilan financier
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c – Badminton (1/3)
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Référents : Pierre Jacob, Stéphane Gouze, Simon Florensa, Rémy Durand, Julien Sauguet
Lieux et horaires :
Le mardi 20h-22h au gymnase du CSU La Motte Rouge
Le mercredi 18h-20h au gymnase M.Bessière
Le vendredi 18h-20h au gymnase G.Frèche
Nombre d’inscrits et fréquentation : 65 inscrits (licenciés à la FFbad)
La saison 2020-2021 fut bien lancée au mois de septembre 2020, la fréquentation a été importante (avec un 
protocole sanitaire strict) et même en augmentation sur le créneau du mardi.
Description de l’activité :
Le badminton à Chemin des Cimes est une activité conviviale ouverte à tous (débutants, confirmés, 
compétiteurs). Les séances du mercredi et du vendredi sont des séances de jeux libres (essentiellement 
matchs en double).
La PAF demandée aux adhérents de 40€ comprend le matériel (volants, filets, …), la paye de l’entraîneur, la 
location du gymnase universitaire, la licence FFbad (57€ pour information).
L’association prend en charge le reste du financement de la section (60% de la licence, … ) .
L’affiliation de tous à la FFbad : Changement notable d’organisation. Tous les adhérents ont été licenciés à la 
Fédération Française de badminton afin de se mettre en conformité avec les directives de la Ligue Régionale 
et le CODEP de badminton. Nous espérons aussi, grâce à cet effort, pouvoir à l’avenir avoir plus de poids pour 
demander des créneaux supplémentaires à la mairie. Cela permettra aussi aux compétiteurs qui portent déjà 
les valeurs de Chemin des Cimes dans les tournois départementaux et régionaux d’avoir plus de visibilité et 
d’organiser leur propre tournoi fédéral, preuve encore de la participation active de Chemin des Cimes à 
l’intégration de tous, et à la lutte contre les discriminations portée depuis toujours par l’association.
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Entraînements du mardi : Sur ce créneau une nouveauté a également été mise en place par les référents avec le soutien 
du Conseil d’Administration : un entraineur a été recruté. La première heure de la séance était un entrainement guidé 
pour tous avec la mise en place de rituels d’échauffement, des exercices techniques, des situations de jeu... La deuxième 
heure de la séance été laissée au libre choix des présents qui pouvaient continuer avec l’entraineur sur des exercices un 
peu plus poussés et personnalisés ou pratiquer en jeu libre.
Partenariat : Un partenariat officiel pour la fourniture du matériel et l’organisation du tournoi de la Salamandre, ainsi 
que du TiMM 2021 avait été signé avec l’entreprise Sportminedor (fournisseur depuis déjà plusieurs années). Il sera 
reporté à la saison 2021-2022.
Des activités spéciales : Des séances plus conviviales avaient également été prévues pour cette saison (tournois amicaux, 
séances déguisées, séances spéciales, sorties, apéritifs, …)
Organisation d’un tournoi fédéral : Le premier tournoi fédéral organisé par Chemin des Cimes (Tournoi de la 
salamandre) avait également été préparé et devait se dérouler les 28 et 29 novembre 2020. 
Un arrêt fin septembre : Comme la plupart des activités le badminton a subi la crise sanitaire et cela a mis un coup 
d’arrêt à tout ce qui avait été prévu.
Une courte reprise : La saison 2020-2021 s’achèvera par une courte reprise de 4 séances entre le 9 et le 20 juin.

Pour la saison 2021-2022 :
Les référents : Rémy Durand, Simon Florensa, Stéphane Gouze, Julien Sauguet + d’autres éventuels volontaires
Projet : Poursuivre la mise en place du projet  2020-2021.

c - Badminton (2/3)
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c - Badminton (3/3)



c – Bookclub (1/2)
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Référente : Morgane Munns
Lieux et horaires : variables
Nombre d’inscrits et fréquentation : 10, mais 5 personnes 
assidues

La section a été créée cette année. L’organisation 
comprenait au départ une page Facebook, mais qui a très 
peu été adoptée par les membres. Au final, les membres 
reçoivent un mail mensuel indiquant l’ouvrage qui a été 
plébiscité lors de la précédente session parmi un éventail de 
choix, ainsi que la date de la prochaine réunion du club. 
Cette pandémique année fut l’occasion de tester plusieurs 
configurations : le club s’est réuni dans des salons de thé 
(Maison des chats), des espaces publics (parcs), chez 
l’habitante et via WhatsApp.

Bien que la moitié des inscrits n’ait jamais participé ou 
même répondu aux messages de la référente, un noyau dur 
s’est constitué autour du plaisir de se retrouver pour 
échanger sur les livres, toujours dans la bonne humeur. Le 
bookclub nous a permis de découvrir des romans de genres 
différents, que nous n’aurions pas forcément lus par nous-
mêmes et d’ainsi élargir nos horizons. Le groupe a exprimé 
le souhait de poursuivre l’an prochain… et de se trouver un 
petit nom ! Nous espérons donc faire des émules avec le 
retour à la normale à venir.



c – Bookclub (2/2)
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Lecture LGBT pour

le mois des Fiertés

Cet été, le Bookclub vous invite à lire…

https://www.babelio.com/livres/Whitehead-Nickel-boys/1186451
https://www.babelio.com/livres/Westover-Une-education/1101787
https://www.babelio.com/livres/McCall-Smith-Mma-Ramotswe-detective/19761
https://www.babelio.com/livres/Bouvier-Lusage-du-monde/19326
https://www.babelio.com/livres/Despentes-Baise-moi/5280
https://www.babelio.com/livres/Le-Tellier-Lanomalie/1239773
https://www.babelio.com/livres/Barrows-Le-cercle-litteraire-des-amateurs-depluchures-de-/492788
https://www.babelio.com/livres/Okparanta-Sous-les-branches-de-ludala/1055736
https://www.babelio.com/livres/Powers-LArbre-Monde/1051249


c - Chorale (1/2)
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Bilan section Chorale Saison 2020-2021

Référent(s) : David C, Karine , Hajer B, Hélène P

Quand et où : les mardis; 20h-21h30; Salle la Gerbe

Nombres d’inscrits : 22 choristes

Fait(s) marquant(s) :

• Rentrée 2020 fin septembre / nouvelle salle plus grande à la gerbe

• Préparation et coordination avec chef de chœur du répertoire 2020/2021 ( juin/sept 2020) / partage sur Google drive

• Mise en place d un protocole sanitaire strict avec la gerbe mit à jour 3 fois ( mise a disposition de gel, masque pour la circulation, 
périmètre minimum entre chaque choriste. 0 contamination parmi les choristes )

• Mise en place d une feuille de presence

• Changement des horaires 19h pour pouvoir continuer avec le couvre feu

• Arrêt en présenciel fin novembre à cause du covid / confinement.

• Annulation concert / stage chant choral et tout autre manifestation

• Projet vidéo "Résiste" réalisé en Décembre 2020.

• Création d un storyboard

• Création d un groupe projet " film"
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• Mise en place d un soundtrap pour enregistrer chaque piste depuis chez soi en Novembre et Décembre.
• Montage et mixage en interne.
• Publication le 21 décembre.

https://fb.watch/6hSmsAjdg0/

• Conditions sanitaires ont empêché une reprise en 2021
• Organisation d’une session chantée en février (6 présents) avec chef de chœur "Bring me little water Sylvie"
• Animation régulière du what’s app chorale Sunny chorus.
• Organisation d'un apéro clôture le 30 juin 2021.

c - Chorale (2/2)

https://fb.watch/6hSmsAjdg0/
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c - Course à pied (1/1)

Bilan activité course à pied 2020-2021

Pour la saison 2020-2021, nous étions 3 référents : Christophe Viala, Raphaël Bringaud et moi. L'activité de la section 
course, même si elle s'effectue par définition en plein air, est accueillie au sein d'un équipement public (stade Alain Delylle) 
qui a fait l'objet de fermetures successives pour raisons sanitaires.
Dès que les conditions l'ont permis, nous avons su nous adapter en proposant des entraînements à l'extérieur et à des 
horaires compatibles avec les différents couvre-feux (les samedi ou dimanche matin via notre groupe WhatsApp).
Evidemment, il n'a pas été possible de participer aux compétitions habituelles, individuelles ou collectives (semi et 
marathon, urban trail, etc.) pour cause d'annulations.
Les entraînements ont pu reprendre les mardis soir sur le créneau classique (19h00-20h30) à compter du 25 mai dernier, 
encore en petit comité à ce stade, chacun devant reprendre des habitudes sportives progressivement.

Perspectives pour l'année prochaine :
Nous serons 2 référents (Christophe ayant annoncé son départ) et espérons poursuivre les entraînements en mode normal 
et pouvoir structurer à nouveau des équipes pour certaines compétitions. Il s'agira également de retrouver un public assidu 
post-déconfinement (une dizaine de coureurs en moyenne avant la crise sanitaire).
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c - Cuisine

Bilan Section Cuisine 2020/2021

Référent : Aurélien Turret.

Maigre bilan pour cette section du fait de son jeune âge, et de la situation de cette année qui a malheureusement empêché 

toute activité.

Un seul atelier effectué dans l'année sur les arancini et les amaretti.

Concernant le futur de la section, je vous confirme mon envie et
ma disponibilité pour continuer à être référent pour celle-ci 
sur un même concept d'atelier avec un thème particulier et
une technique soit proposé par les adhérents soit proposé par moi
en fonction de la saisonnalité et des envies. J’aimerais recruter
un référent supplémentaire pour m'épauler dans les démarches,
dans la mesure où l'on garde le principe d'un atelier de découverte
et de partage en libre accès à tous les adhérents et non pas des
piques niques party entre copains comme proposé et
demandé lors de différents échanges avec les inscrits de la section. 
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c - Danse (1/1)

Non communiqué

La section cherche repreneurs !



c - Football féminin (1/1)
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Non communiqué

3 nouvelles référentes prendront la relève à la rentrée : Bertille, Estelle et Fanny.
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Bilan section Jeux Saison 2020-2021

Quand et où : Principalement à la Baraka Jeux, 2 séances par mois prévues, sans jour fixe.

Nombres d’inscrits : une cinquantaine sur le papier mais seulement une dizaine présents aux différents évènements.

Cette saison, malgré le covid, nous avons pu organiser 3 sessions de jeux de société et 1 escape game (à Locus Enigma). Nous 

avons essayé de palier aux fermetures des établissements en préparant des évènements à domicile (atelier de création, après-

midi jeux, tournoi de tarot) mais qui ont malheureusement avortés à cause des confinements. Quelques adhérents ont joué les 

détectives en résolvant les petites énigmes proposées sur notre page Facebook. Au regard des quelques rencontres qui ont eu 

lieu, nous pouvons dire qu’il y a un petit noyau dur de joueurs, nous espérons qu’il s’étoffera l’année prochaine. Cette saison 

raccourcie ne nous a pas vraiment permis de mener à bien les différents projets que nous avions évoqués avec les adhérents.

c - Jeux (1/2)



26

Projet de la saison 2021 – 2022

Référents : Pierre, Morgane, Marion

Objectifs :

· Consolider une vraie base d’inscrits officiels, faisable avec des évènements réguliers.

· Stabiliser la fréquence des événements, avec un objectif de 2 par mois.

· Tester les ateliers de création ludique :

• Projet de jeu de rôle en ligne pouvant servir d’outil de sensibilisation sur les questions d’homophobie.

• Projet Murder Party, qui serait l’occasion de faire équipe avec la section Théâtre et de proposer un gros événement de 

fin d’année à tous les membres de CDC.

• Projet de jeux de cartes sur le thème de la Pride.

· Proposer le jeu de pistes urbain préparé cette année en animation pour le prochain Sidaction.

· Partenariats avec d’autres associations ludiques militantes ? Ludiqueer (qui organise la Queervention à Rennes), NextGaymer…

· Proposer un week-end jeux de société.

c - Jeux (2/2)



c – Natation (1/2)
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Bilan section Natation Saison 2020-2021
Beaucoup d’enthousiasme en début de saison. Nous avons très rapidement atteint 36 adhérents, soit le nombre maximum de 
personnes pouvant nager dans la piscine Pitot selon les règles sanitaires alors en vigueur.

Les quelques entrainements qui ont pu avoir lieu se sont déroulés dans une très bonne ambiance. Nous avons notamment pu 
accueillir de nouveaux adhérents, des nageurs de tous âges et de tous niveaux. Plusieurs personnes ont même profité des 
entrainements pour apprendre à nager.

La piscine a hélas fermé dès le mois d’octobre pour cause du confinement. Mais on a gardé le contact avec nos adhérents via 
le groupe WhatsApp de la section. Et un « noyau dur » a continué à nager plusieurs fois par semaine dans la piscine Neptune, 
restée ouverte.

Suite à la réouverture des piscines le 9 juin 2021, on a pu recommencer à nager ensemble. Les 24 places (nouvelle jauge pour 
la piscine selon les règles sanitaires) ont été réservées en une heure environ, et nous avons été obligés de rédiger une liste 
d’attente, signe de l’enthousiasme intact de nos adhérents à reprendre la natation.

Mais cet enthousiasme a une fois encore été de courte durée car nous avons appris que la piscine Pitot fermait pour travaux 
une semaine après la reprise. Nous restons pourtant en contact et allons proposer des rdv hebdomadaires pour nager et 
piqueniquer à la plage, en attendant la rentrée. 

Côté référents, Philippe et Roger se représentent l’année prochaine, avec l’ambition de maintenir l’élan de la section, 
d’accueillir des nouvelles personnes (mais dans la limite des éventuelles jauges sanitaires et avec désormais un seul créneau
hebdomadaire d’une heure et demie) et d’organiser davantage d’évènements conviviaux en dehors de la piscine, (toujours 
dans le respect des règles sanitaire en vigueur). 

Un des référents (Roger) se propose de représenter la section pour un éventuel candidature aux « Euro Games 2025 ». Des 
Jeux tournés autour de l’eau et de la mer seraient l’occasion pour la section natation d’apporter son savoir-faire et de 
rayonner davantage. 



c – Natation (2/2)
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c - Randonnée (1/2) 
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Bilan section Randonnée Saison 2020-2021

Référent(s) : Stéphanie Davy, David Cabot et Clément Rousselin

La section est animée par une dizaine d’animateurs qui proposent les randonnées

Quand et où : Sentiers de randonnée, les dimanches

Nombres d’inscrits : 75 adhérents, tous licenciés auprès de la FFRandonnée. 

Depuis cette année, la prise de licence est obligatoire pour adhérer à la section randonnée. Cela a permis de passer de 22 à 75 
licences et de 128 adhérents inscrits à 75. Moins d’adhérents, mais des adhérents plus réguliers et la possibilité pour les adhérents 
des autres sections, comme ceux de l’extérieur de faire 2 randonnées d’essai sans devoir adhérer.

Cette année sportive a été marquée par la crise sanitaire qui nous a mis à l’arrêt plusieurs mois et nous a contraints à constituer des 
groupes de 6 participants le reste de l’année. Le séjour raquettes dans les Pyrénées prévu en janvier 2021 a dû être annulé.
Malgré cette situation, nous avons été l’une des rares sections à pouvoir proposer des activités car en plein air. Plus de 20 randonnées 
ont été proposées et réalisées, permettant à plus des ¾ des adhérents de la section de venir marcher au moins 2 fois.
Côté séjour, celui dans la Montagne Ardéchoise a pu se réaliser avec 13 participants sur 3 jours. 2 autres séjours arrivent très bientôt 
et se font simultanément avec des moments communs : dans la Belledone où Jérôme fait une itinérance sur 1 semaine avec 9 
adhérents, et Doan et Xavier entre Chartreuse et Belledone avec un groupe équivalent. Un quatrième séjour devrait être proposé fin 
août dans les Pyrénées.

Les projets de formations d’animateurs ont été reportés à l’année prochaine pour les raisons sanitaires. De nouveaux animateurs 
devraient être formés au module de base, et d’autre se former davantage sur la montagne pour continuer à proposer des séjours en
montagne.

Cependant le nombre d’animateurs reste toujours trop faible. Au-delà de la crise sanitaire, on peine à avoir un calendrier plein. Les 
bonnes volontés sont donc toujours les bienvenues.
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Coté convivialité, nous n’avons rien pu organiser, ni même prendre le temps après la randonnée de boire un coup, comme cela arrive 
souvent. Nous espérons pouvoir rattraper ça l’année prochaine pour se réunir en ville ou en extérieur afin de partager des moments 
au-delà des sentiers. 

Nous avons cependant pu baliser. Comme chaque année, Jérôme et sa petite équipe ont pu baliser un tronçon de GR entre Grabels et 
Montarnaud afin d’aider la Fédération de Randonnée de l’Hérault à entretenir ce vaste terrain de jeu. 

Nous envisageons pour la future année et si le contexte sanitaire nous le permet de proposer à nouveau des randonnées les 
dimanches, proposer des séjours sur des secteurs géographiques plus loin et des moments de convivialités pour faire rayonner notre 
section et notre association.
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Non communiqué

c – Squash 
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Non communiqué

La section cherche repreneurs !
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Bilan section Volley-ball Saison 2020-2021

Référents : Franck Guillaumont, Alexandre Czajkowski

Quand et où : Gymnase Georges Frêche Montpellier Lundis et Vendredis de 20h à 22h

Nombre d’inscrits : 40 inscrits à fin septembre 2020.

Historique : L’année 2020 avait été stoppée nette dès mars 2020 avec le confinement et une impossibilité de reprise de l’activité 
malgré le déconfinement de Mai 2020.

Toutefois et malgré quelques craintes, nous étions repartis, en septembre 2020 avec une excellente dynamique de reprise:

• Fidélité des anciens joueurs
• Une dizaine de nouvelles inscriptions de tous niveaux avec des personnes très motivées et sympathiques

Le protocole sanitaire pratiqué au sein du volley et respecté par l’immense majorité des joueurs, permettait une reprise assez sereine 
de l’activité.
Malheureusement, la nouvelle fermeture des gymnases en septembre 2020 a de nouveau stoppé net cet élan !
Une reprise de l’activité a été rendue possible dès le vendredi 11 juin et ceci jusqu’au vendredi 18 juin 2021.
Nous regrettons au passage d’ailleurs que la municipalité de Montpellier ait imposé une fermeture estivale des gymnases dès le 20.06 
alors même que les activités auraient pu se poursuivre jusqu’à la fin du mois.
Vie des niveaux :
Quasi aucune activité pour cette saison.
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Difficultés liées à l’occupation du Gymnase Georges FRECHE :

Depuis sa construction en 2012, le gymnase FRECHE présente dans le temps de nombreuses malfaçons qui affectent la sûreté des 
joueurs et les possibilités de jeu (craquelures sur les terrains, fuite d’eau en cas d’averse par le toit et côté remise etc…)
Ces difficultés ont été reportées auprès de la mairie de Montpellier de nombreuses fois mais les malfaçons faisant l’objet de
procédures en cours, il semble qu’aucune issue amiable ne puisse être trouvée à court voire même à moyen terme.
Les responsables volley et le président de l’époque Stéphan étaient revenus en février 2020 vers le responsable mairie concerné, afin 
d’étudier des solutions de remplacement.
Toutefois, les évènements COVID ont stoppé net tout rapprochement et le gymnase FRECHE sera conservé a priori pour la saison 
prochaine.

Toutefois, Franck a pu observer sur place avant la reprise que quelques travaux avaient été effectués.

FSGT : 
Le tournoi a été annulé au final au vu des évènements COVID.

-QUESTIONNAIRE DE FIN DE SAISON :
En raison des évènements aucun questionnaire de fin de saison n’a pu être envoyé aux adhérents.

-ACTIVITE ESTIVALE VOLLEY :
Le Beach volley reprendra tous les jeudis de l’été Carnon Borne 73 (18h / 18h30) à partir du jeudi 10 juin 2021.
Toutes les sections sont invitées à partager ce moment convivial autour d’un apéro et de la pratique du volley.
Tout ceci, en respectant au mieux un nombre raisonnable de personnes et les gestes barrières.
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PROJET DE LA SECTION VOLLEY SAISON 2021/2022

La saison s’articulera autour de 6 grands thèmes (Organisation des créneaux de jeu, entraînements, évaluations, accueil des nouveaux 
adhérents, communication, activités hors section)
Communication :
La section volley dispose des moyens de communications suivant (Mailing, page facebook, groupes messenger par niveau de jeu).

Activités hors section :
Nous essayerons cette année et si les évènements le permettent, de multiplier les évènements conviviaux au sein de la sectionde
toute sorte (festive, culturelle, sportive …)
Toutes les idées sont bonnes à prendre, ainsi que toutes les bonnes volontés.
La section volley sera de même sollicitée pour les évènements PRIDE et TIMM.

Accueil des nouveaux adhérents :
Il est fondamental et a fortiori pour les nouveaux débutants et grands débutants, que le moment de l’accueil soit un moment clé de 
présentation de l’association, de la section, des attentes de l’adhérents MAIS AUSSI des attentes de la section envers ses adhérents 
(convivialité, respect, motivation, assiduité, esprit d’équipe etc…)
L’encadrement des grands débutants sera effectué eu début de saison par des joueurs confirmés pour leur apprendre les bases du 
volley.

Evaluations :
2 évaluations auront lieu en début de saison et fin janvier/début février 2022.
Elles permettront d’identifier les points forts du joueur, ou à l’inverse des points d’améliorations, des axes de travail.
Elles permettront aussi le passage en niveau supérieur le cas échéant.
Un passage en niveau inférieur peut être aussi envisagé afin d’harmoniser au mieux les niveaux.
Modalités : les évaluations seront effectuées par un total de 5 personnes dont les 2 référents.
Les 3 autres personnes seront issues du niveau A.
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Entraînements :
Les évènements COVID n’ont pas permis d’identifier à ce jour un entraîneur extérieur pour la saison prochaine.
Comme pour la saison 2019/2020, des minis entraînements seront mis en place par les joueurs confirmés sur la base du volontariat, 
afin de faire évoluer notamment les débutants.

Organisation des créneaux de jeu :
IMPORTANT : Les référents partent sur un objectif de 15 personnes minimum par terrain et donc niveau de jeu.
Le projet décrit plus bas dépendra donc du nombre de joueurs inscrits et de l’assiduité générale de la section.
A défaut, il pourra être modulé selon les besoins par les référents.

Pendant tout le mois de septembre 2021 :
Rentrée, Accueil des nouveaux arrivants, prise en charge des grands débutants
Pendant les 15 premiers jours de la reprise, tous les niveaux seront confondus, afin de créer notamment déjà une énergie de groupe 
et une meilleure connaissance des joueurs entre eux.
Passés les 15 jours, les créneaux des lundis et vendredis se feront uniquement par niveau de jeu.

Septembre 2021/début octobre 2021 : 
1ère évaluations de l’année concernant tous les joueurs de la section (sauf volonté contraire exprimée)
Le but : identifier les axes d’améliorations, les points forts, les points plus sensibles à améliorer.
Et enfin définir et ajuster les contours de chaque groupe de niveaux pour une plus grande homogénéité.
Modalités : les évaluations seront effectuées par un total de 5 personnes dont les 2 référents pendant la première quinzaine de 
Septembre correspondant aux 15 jours de Mix et pendant les phases de jeu.
Les 3 autres personnes seront issues du niveau A.
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A partir d’octobre 2021 :
Les créneaux des lundis et vendredis se feront uniquement par niveau de jeu, avec possibilités d’entraînements.

Fin janvier 2022/début février 2022 :
2ème série d’évaluations sur la base du volontariat cette fois.
Une progression vers un niveau supérieur pourra être envisagé SI les niveaux (nombre d’adhérents) le permettent.
De même, un passage en niveau inférieur peut être aussi envisagé afin d’harmoniser au mieux les niveaux et s’il s’avérait quela
personne n’a plus les « capacités requises » du niveau concerné.
Modalités : les évaluations seront effectuées par un total de 5 personne dont les 2 référents pendant des phases de jeu voire des 
exercices spécifiques d’évaluations.
Les 3 autres personnes seront issues du niveau A.

MEGAMAGIMIX : Tous les premiers vendredis du mois, nous conserverons le MAGIMIX cad Mix inter niveaux.
Tous les MAGIMIX seront en thèmes libres sauf 4 dates choisies par les référents sur des thèmes donnés.
Des petits cadeaux seront remis à l’équipe gagnante de ce mini tournoi.

Les référents restent à l’entière disposition des adhérents pour expliquer si besoin de nouveau ce projet et apporter des précisions.

Les référents pour la saison 2021/2022 resteront Franck Guillaumont et Alexandre Czajkowski
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Bilan section Yoga Saison 2020-2021

Référents : Olivier et Vincent Charlot, Fanny Archambault

Quand et où : du lundi au jeudi, en visio ou en présentiel (différents lieux)

Nombres d’inscrits : 36 inscrits, cette année.

2 enseignantes (Fantine Lacote et Judit Algue).

Une baisse des inscriptions et de l’assiduité avec le contexte COVID 19 :
Une rentrée  avec  des cours fréquentés et des inscriptions de nouveaux adhérents
Mais la fermeture des lieux sportifs a stoppé la dynamique des inscriptions

Adaptation du fonctionnement de la section yoga à la situation exceptionnelle (pour la deuxième année) du covid :
Une rentrée avec une nouvelle salle adaptée : aérée, spacieuse et ouverte, grâce à l’ITEP Bourneville (Montpellier ouest) 
Puis basculement des enseignements vers la visio : passage de 6 à 4 cours hebdomadaires
Réduction de la durée des cours (de 90 minutes à 75 minutes), modification des horaires
Enfin, quelques cours de fin d’année en présentiel à l’extérieur (parc Montcalm) pour se retrouver
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Intérêts et limites de cette année :
Maintien de l’activité !
Utilisation effective du groupe Whatsapp durant toute l’année 
Page Facebook peu suivie
Seulement 2 demandes de remboursement en début d’année (refusées par le CA)
Ouverture à de nouveaux pratiquants : en début d’année, de nouvelles inscriptions d’un public varié 
La visio est un outil pertinent pour maintenir l’activité mais démotivant pour les débutants / nouveaux

Perspectives pour la rentrée 2021:
Exigence d’une salle digne de ce nom, permettant d’accueillir suffisamment de pratiquants dans de bonnes  conditions sanitaires et 
matérielles et d’éviter autant que possible la visio. D’où le refus d’utiliser la petite salle fermée de la  MPT L’Escoutaïre
Obtention de l’utilisation de la très grande salle de la MPT les samedis matin (2 créneaux)
En plus, demande d’une grande salle / gymnase dans la métropole 
Enseignants à préciser selon l’attribution des salles et des créneaux.
Possibilité de stages de différents types de yoga et pratiques somatises (Pilates, méditation…)
Favoriser l’engagement des adhérents et proposer des événements conviviaux!
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Vers 2020-2021:

CDC poursuivra ses actions dans la lutte contre les LGBGTQIA+phobies :
• dans les activités sportives et culturelles proposées et encadrées
• par le travail et les actions menées avec d’autres collectifs LGBT (Fierté, FSGL,…) et d’autres organisations qui respectent ces mêmes 
valeurs (fédérations sportives, institutions, établissements de formation et autres ...).
• par sa présence à la marche des Fiertés 2021.

CDC veillera à ce que les adhérent.e.s puissent évoluer dans un cadre serein, bienveillant et convivial, dans lequel le bien-être de 
toutes et tous et la réalisation de soi demeurent nos objectifs communs.
CDC veillera au développement et au suivi de ses sections et accompagnera la création de nouvelles activités, selon l’envie, 
l’implication et la motivation de ses adhérent.e.s, forces de proposition.
CDC présentera une candidature à l’organisation des Eurogames 2025, si les adhérent.e.s votent ce projet.
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Prochaines dates à retenir

Dimanche 29 août 2021 : Journée Plage avec activités proposées par certaines sections
Dimanche 12 septembre 2021 : Antigone des Associations (Montpellier) et Rentrée des Assoces (Paris)
Samedi 26 septembre 2021 : Marche des Fiertés
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Liste des candidats (9 pour 12 postes) :

Stéphanie DAVY Alexandre CZAJKOWSKI

Hélène PAPA Rémy DURAND

Yann CAPEL Simon FLORENSA

Vincent CHARLOT Pierre JACOB

Franck GUILLAUMONT
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Stéphanie DAVY

Bonjour,

Adhérente à l’association Chemin Des Cimes depuis plus 
de 10 ans, je souhaite présenter ma candidature au CA.
En effet, je suis adhérente depuis plus de 10 ans au sein 
de l’association et au fil des années je me suis impliquée 
aussi bien au CA, qu’au niveau du TIMM ou de la 
référence randonnée.
Chemin des Cimes prône des valeurs de non 
discrimination, d’inclusion sociale et sociétale qui me sont 
chères et j’ai envie de continuer d’apporter mon 
dynamisme et ma rigueur au sein de l’asso.

Vincent CHARLOT

Chers membres du bureau,
J’ai décidé de renouveler ma candidature au poste d’administrateur de 
l’association. Depuis 2014, j’ai pu pratiquer la randonnée, puis le yoga 
au sein de Chemin des Cimes.

Cela fait 7 ans que je fais partie de l’association, ce qui me permet d’en 
connaître les rouages. Je pense avoir pu montrer mon investissement : 
bénévole au Timm, participation assidue aux CA, aide à la gestion du 
site web CDC, coréférent de la section Yoga, et enfin, administrateur 
depuis 1 an.

J’espère que ma candidature sera retenue afin que je puisse poursuivre 
cet engagement dans notre belle association.

Cordialement,
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Hélène PAPA

Adhérente depuis 8 ans, j'ai pratiqué le foot puis créé la section 
chorale en 2014 et participé à l'organisation de 2 TIMM. Je suis 
adhérente yoga depuis 2 ans ainsi que du bookclub. Membre du 
CA , je souhaite renouveler ma candidature.

Bien que ces 2 dernières années aient été difficiles à cause de la 
crise sanitaire, l’association et ses activités ont réussi à garder le 
lien. C’est une phase de reconstruction qui s’annonce.

Chemin des Cimes contribue à lutter contre l’homophobie et la 
discrimination par le sport et les activités culturelles, il est 
important que l’association puisse compter sur un maximum de 
personnes à la hauteur de leurs possibilités et disponibilités. Je 
souhaite préserver un esprit de bienveillance, de découverte et 
de partage. La période de covid a testé nos capacités à réagir, à 
supporter, à se réinventer. Ce que j'ai fait particulièrement en 
tant que référente chorale avec énergie. Si ces épisodes nous ont 
usés, il est important de garder le collectif pour s’aider et 
soutenir les initiatives qui vont dans le bon sens. Ce sont des 
valeurs importantes que je souhaite partager avec d’autres au 
sein de ce CA.

Bien à vous

Yann CAPEL

Administrateur depuis deux ans, secrétaire puis président, je suis 
à nouveau candidat à un poste d'administrateur de Chemin des 
Cimes.
Je me présente également pour briguer la présidence de 
l'association pour une deuxième année consécutive.
Ces deux dernières saisons ont laissé un goût d'inachevé, les 
projets n'ont pas pu être tous menés à bien. Malgré cela, d'autres 
naissent encore et toujours. Cette association reste bien vivante 
et dynamique.
Une aventure incroyable pourrait être tentée par CDC : les 
Eurogames à Montpellier en 2025. Une ambition immense pour 
un projet colossal pour nous et notre ville !
À défaut, cela permettra de réfléchir ensemble à nos activités, à 
l'accueil des adhérent.e.s, aux rôles des référents et des 
bénévoles, à l'implication de tout.e.s dans un temps où le 
collectif et la solidarité doivent être nos étendards.
Permettre encore et toujours à chacun.e quelque soit sa situation 
de participer à nos activités dans un cadre bienveillant et serein.
C'est la force d'une association et du beau projet que porte CDC 
depuis 19 ans : l'inclusion et le bien-être de tout.e.s grâce à la 
pratique sportive et à la culture.
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Alexandre CZAJKOWSKI

Bonjour à toutes et tous,

Je me représente à nouveau au poste d’administrateur de 
l’association.

J’aurai le plaisir de poursuivre je l’espère mon poste de référent 
volley et aussi celui de gérer la section danse, si toutefois aucun 
autre référent ne se proposait.

Pour me présenter rapidement, je suis investi dans l’associatif 
depuis 2004 sur Paris puis Montpellier depuis quelques années, 
aussi bien au volley, que pour le TIP, le TIMM et dans toutes les 
circonstances où je peux apporter un modeste coup de main.

J’aurai donc le plaisir de poursuivre dans cette voie si toutefois 
vous m’accordez à nouveau votre confiance.

Une bise générale.

Alexandre Czajkowski

Rémy DURAND

Je suis Rémy Durand, adhérent de Chemin des Cimes depuis 
bientôt 4 ans, référent badminton l'an dernier et pour l'année 
associative à venir.
J’évolue dans la section Badminton, et j’étais également membre 
de la section jeux de société.
Depuis mon plus jeune âge, j’évolue au sein de nombreuses 
associations : 
- Référent communication d’une association de VTT (réseaux 
sociaux, événementiel) 
- Secrétaire d’une association de paintball 2016-2018
- Trésorier du Montpellier Badminton Club 2018-2020.

Je fais le souhait de rejoindre le CA cette année pour aider à 
nouveau l'association.
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Simon FLORENSA

Bonjour,

Je me permets ce jour de vous faire parvenir ma candidature 
pour un des sièges au CA de l’association.

Adhérent depuis plus de 5 ans maintenant, et après une première 
participation au conseil d'administration, je souhaite continuer 
de m’investir dans le développement des projets de l’association.

Je souhaite que l'association porte sa candidature pour l'accueil 
des Eurogames, que nous continuions de proposer de nouvelles 
activités aux adhérents, et que les projets que nous portions 
visent à transmettre notre message au plus grand nombre.

Merci,

Pierre JACOB

Adhérent depuis 4 ans, je me suis rapidement engagé dans la vie 
de notre association en assurant la référence des sections 
Badminton et Jeux, et en tant que bénévole sur de nombreux 
évènements à vocation sportive (Timm, tournois LGBTQi+) ou 
communautaire (Sidaction, Journée de lutte contre 
l’homophobie). Depuis 2 mandatures maintenant, j’assure 
également la fonction de trésorier apportant là encore un peu de 
mon temps et de mon aide, dans cette période si particulière que 
nous venons de traverser.

Pour l’année à venir, je souhaite continuer cet engagement en 
proposant ma candidature au conseil d’administration au sein 
duquel je pense pouvoir aider à impulser une nouvelle 
dynamique et de nouveaux projets lors d’une année que j’espère 
plus sereine que la précédente.
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Franck GUILLAUMONT

Bonjour, je m'appelle Franck. Cela fait 17 ans que je suis à Cdc où
j'ai commencé avec l'activité volley.
J'y suis resté depuis m'investissant beaucoupvia les 
tsigalem/timm successifs et découvrant d'autres sections (tennis, 
foot, théâtre...)

Depuis 3 ans je suis référent volley avec la lourde charge de 
trouver une organisation qui convienne à la majorité dans le sens 
de la lutte contre l'homophobie et l'acceptation de tous.

J'ai vécu beaucoup de mouvements dans cette section très 
changeante, exigeante et le projet mis en place depuis 2 ans 
nécessite encore de se perfectionner pour que tous les joueurs 
puissent y trouver leur compte quel que soit leur niveau avec 
notamment la mise en place d'entrainements adaptés, il n'y a pas 
de plaisir de jeu.

Je pense que j'ai sur ces entrainements un projet à consolider et 
voila pourquoi je veux continuer en tant que référent pour 
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Le vote à main levée sera proposé à l’assemblée générale.

En cas de refus, un vote à bulletin secret sera organisé.

Nous voterons:

Question posées:

• Autorisez-vous le vote à main levée pour les questions à venir ?

• Acceptez-vous le bilan moral de la saison 2020-2021 ?

         

• Acceptez-vous l’orientation morale pour la saison 2021-2022 ?

• Acceptez-vous le budget prévisionnel de la saison 2021-2022 ?

• Acceptez-vous d’élire la liste des candidats au conseil d’administration ?

• Souhaitez-vous que Montpellier et CDC soient candidats à l'organisation des Eurogames
2025 ?

• Le bilan moral • L’état financier

• L’orientation morale • Le budget prévisionnel

• Les candidats aux postes d’administrateurs
• Candidature de Montpellier aux Eurogames 2025

               • !""#$%#&'!"#$ %&'()( *+,),-+./ $#/ %) 0'/+"1. 1# 2 /-0llet +,+, (- ., /-01 +,+2 3
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Merci de

votre implication!
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